

## 5月のふり回り

### 1年生



交通安全教室では、「車の死角」「車の巻き込み」「車の衝突」など、警察や交通安全協会、交通安全母の会の方々の実験を実際に見て学びました。「車は急には止まれないんだ。」「ヘルメットをかぶることは大事なんだ。」と実感できました。

歩き方教室では、一旦停止をしたり、しっかりと左右を確認したりと上手に歩くことができました。

### 2年生



5月7日、2年生は畑の栗原靖さん親子と結城政幸さんから野菜の苗の植え方を教えてもらい、大事に扱って植えることができました。先日、畑に行くと「もう、トマトの実ができています。」「ナスは紫色の花で、ピーマンは白い花だね。」など、気付いたことを話しながら、楽しそうに観察をしていました。

18日には、各自の植木鉢に育てたい野菜の苗を植えました。今後、継続的に観察をしていきます。

### 3年生



3年生は社会科で、山田のまち探検に行きました。「誰かがきれいにしてくれる自然が多いんだ」「山田小の東側にこんな工場地域があるなんて知らなかった」「山田小はこんな坂の上にあるんだ」「親切な人が山田神社について教えてくれた」など、たくさんの感想が聞かれました。2年生の時とは違った視点で、山田のまちを見直すことができました。

### 4年生



5月18日に交通安全教室が実施されました。4年生は安全な自転車の乗り方を中心に学習しました。自転車の点検は、「ぶたはしゃべる」を合言葉に、点検するとよいことを教えていただきました。

自転車の乗り方では、まず、ヘルメットの大切さを確認しました。発進時は左右後方を見てから発進する、信号が青でも一時停止をしてから発進することなども確かめることができました。

## 5月のふり返り

### 5年生



体育館でリラックスできる音楽をかけて「ヨガ」に取り組みました。ヨガは深呼吸や心地よくストレッチすることで、メンタルバランスを整えてくれます。子ども達はヨガの動画を見ながら真似をして仲間たちと楽しい時間を共有しました。

米作りでは、今年も出川康夫さんから稲を提供していただきました。「お米マイスター」のメンバーが、田起こしをしてくれました。稲と共に成長できるというなあと思います。

### 6年生



体力テストのシャトルランに挑戦しました。シャトルランは合図音に合わせてできるだけ長く走り続け、有酸素運動の力を測定します。6年生男子の全国平均は64回（神奈川県58回）、6年生女子の全国平均は51回（神奈川県45回）です。今年度の山田小の最高記録はなんと100回！回数に関係なく、全力を出して走る子どもたちは、みんなキラキラと輝いていました。

### 個別支援級



今年度も、生活科で5.6組の畑にたくさんの夏野菜を植えました。キュウリ、トマト、なす、オクラ、ジャガイモ、サツマイモを植えました。今年度初めて、子どもたちが植えたい人気ナンバー1野菜の『オクラ』を植えました。「できたらお味噌汁に入れるんだ！」という子どもたちの声が聞こえました。子どもたちと、大切に毎日世話をしたたくさん収穫できるように育てていきたいと思いません。

### 出ました!! 横浜名物!! 『ベ이스ターズ青星寮カレー』!!(\*∇\*)2021.5.14



給食で、みんなが楽しみにしていた『ベ이스ターズ青星寮カレー』が出ました。横浜 DeNA ベ이스ターズの選手がくらす、青星寮という寮で食べられているカレーを給食用にアレンジして作りました。また給食中、ベ이스ターズの選手からのメッセージテレビ放送が流れました。子どもたちの『おいしい～!おかわりしたい!』の声がたくさん聞こえました。(\*∇\*)

